Hier liegt eine echte Notwendigkeit vor, die Einheit von unmittelbarer Bearbeitung und vorbeugender Bekämpfung herzustellen.

Dabei sind solche Feststellungen, die auch im letzten Jahr wieder getroffen werden mußten, entsprechend operativ zu berücksichtigen, z. B.

- An diesen feindlichen Handlungen war nach wie vor ein beträchtlicher Prozentsatz Vorbestrafter beteiligt, der konstant zwischen 12 und 20 % liegt und bei Verbreitung von Hetzschriften sogar 31 % beträgt.
- Außer Vorbestraften fielen auch wiederum Täter an, auf die das MfS vorher schon aus anderen Gründen aufmerksam geworden war, z. B. negativ angefallene und erfaßte Personen, Rückkehrer usw.
- Ein verhältnismäßig hoher Anteil der Täter, gemessen an unserer Gesamtbevölkerungsstruktur, kommt aus gesellschaft-lichen, kulturellen und Bildungseinrichtungen bzw. sind Angehörige der Intelligenz und Studenten.
- Nach wie vor bilden Jugendliche, und dabei wieder Lehrlinge, einen Schwerpunkt.

In einigen Bezirken stieg auf dem Gebiet der staatsfeindlichen mündlichen Hetze bei nahezu gleichbleibender Zahl der Fälle die Zahl der Täter.

Kopie BSILL